
David sprach zu Goliat: Du kommst zu mir mit Schwert, Spieß und Sichelschwert, ich aber 

komme zu dir im Namen des HERRN Zebaoth. (1. Samuel 17,45) 

Goliath: in voller Kampfmontur, bewaffnet bis an die Zähne – David: Herz, Mut und den 
Glauben, dass sein Gott stärker ist als seine Feinde. Damit besiegt er den übermächtigen 
Gegner. 

Wenn du etwas schaffen willst, dann kommt es nicht darauf an, möglichst groß, topfit, 
megareich oder superschlau zu sein. Es kommt auf die richtige Einstellung an, auf gute 
Vorbereitung, ein bisschen Mut und großes Vertrauen. Jeder kann es schaffen. 

Lerne doch, Gott und dann dir zu vertrauen. Wie groß auch die Feinde, Anfechtungen 
und Zweifel sein mögen – wenn du Gott auf deiner Seite weißt, wird das Leben gelingen. 
Er kann uns die Kraft schenken, in den großen und kleinen Kämpfen unseres Alltags zu 
bestehen. Und wenn wir verlieren, gibt er uns die Stärke nicht aufzugeben.  

Macht euch auf die Suche nach euren Kraftquellen. Was unmöglich scheint, kann 
eintreten und manch aussichtsloser Kampf endet überraschend.  
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